



Incendio en Puerto Aysén: Vivienda totalmente destruida por el fuego

La noche del miércoles, se produjo un incendio declarado que terminó por destruir totalmente una casa de un nivel. Al llegar los entes de emergencia, la vivienda no tenía moradores y se trabajó para controlar el fuego y evitar su propagación a otros inmuebles.

El siniestro se registró en el pasaje A del sector Ribera Sur de Puerto Aysén, entre la esquina básica y calle Kalstrom.

“Hemos sido alertados de un siniestro en pasaje A, cercano a Kalstrom, fue afectada una vivienda de un nivel. En este minuto ya está confinado y ya estamos trabajando para bajar los últimos focos. Aparentemente no habría nadie en la casa, y una vez que terminemos esto empezamos la investigación de causa y origen del incendio. El fuego afectó un cien por ciento de la casa”, informó el segundo comandante del Cuerpo de Bomberos de Aysén, Carlos Díaz.

Respecto a la vivienda colindante, solo re-

sultó con afectación por humo, pero sin daños en la estructura, añadió el oficial de bomberos. “Solamente por el humo, pero no tuvo daños materiales, así es que, lamentablemente se quemó una vivienda de material ligero, fue rápida la propagación”.

El segundo comandante de bomberos, Carlos Díaz, se mostró un tanto molesto con la gente que llega a las emergencias a solo “mirar” y entorpecen el ingreso y el trabajo de los carros de emergencia.

“Quiero hacer un llamado, hoy día el carro de la primera compañía llega fácilmente y rápido, pero al ver que venían los bomberos hacia acá ustedes pueden ver que los otros carros no pudieron entrar porque disculpando “la familia Miranda” entorpece la labor de bomberos, no pudieron traer los carros bomba por mucha gente que vino a mirar el incendio. Así que ese es el llamado, por favor, a la gente, dejen que actúen los bomberos, dejen que acierten las entidades de emergencia. Tuvimos a la ambulancia que quedó casi una cuadra también”.

Díaz, insistió en el llamado a la comunidad, a que, sobre todo en los pasajes angostos, dejar expedito para que los carros de emergencia puedan trabajar sin problemas y a los residentes, si pueden, dejar sus vehículos al interior de sus sitios.